

Il crée des animaux fantastiques avec de la récup'

Rosporden — Adrien Vinet réalise des sculptures à partir de matériaux qu'il collecte au fil de ses balades. Ses robots et animaux semblent sortir d'un univers fantastique.

Rencontre

Originaire d'Alsace, Adrien Vinet s'est installé à Rosporden, fin août, à proximité de sa famille. En compagnie de son épouse, Virginie, il gère une entreprise d'import d'accessoires pour des marques de cosmétiques, dans une démarche écologique : le couple se soucie des matières utilisées et des moyens de transport.

« Comme une chasse aux trésors »

En parallèle, Adrien Vinet s'est lancé dans une activité artistique qui correspond à ses convictions, depuis 2016 : la création de sculptures et tableaux à partir de matériaux de récupération. « Mes personnages ou mes animaux font référence à un univers fantastique, avec des influences de science-fiction. Je ne souhaitais pas reproduire des choses existantes. J'utilise tout ce que je trouve. Lors des balades en famille, j'ai toujours un œil par terre. C'est à chaque fois comme une chasse au trésor. Et on retire un peu de pollution », explique Adrien Vinet, qui crée sous le pseudonyme de Vortex.

Métal, plastique, planches en bois de barques... Pour chaque objet réalisé, c'est du 100 % récupération. Adrien Vinet applique cet état d'esprit au quotidien : ne pas surconsommer et privilégier les achats d'occasion. « Avec la matière, c'est raconter une nouvelle histoire. Lui donner une nouvelle valeur. Je réutilise beaucoup les choses récupérées, également chez des amis. Je sais que,



Une tête de loup créée par Adrien Vinet, à partir d'une trentaine de matériaux de récupération dont des morceaux de pneus et de téléphone.

PHOTO : OUEST-FRANCE

pour tel type d'objet, je vais réaliser tel type de sculpture. Les objets métalliques sont transformés en robots, par exemple. » Le sculpteur apporte du mouvement à ses pièces afin de les rendre plus vivantes. Il les prend ensuite en photo, pour les mettre en scène : « Je crée un écrin pour les mettre en valeur. »

Il apprécie de partager son univers, en exposant ses sculptures. « Je serai au salon d'art Réanimart, en décem-

bre puis à la médiathèque, en mai 2024. Je ne suis pas dans une démarche de vente de mes créations. Je veux garder ma liberté. Je recherche davantage des lieux d'exposition. Et pourquoi pas contracter des partenariats avec des entreprises porteuses d'événements écologiques », envisage l'artiste. Il est prêt à intervenir dans les écoles, afin d'expliquer aux enfants son univers et présenter ses person-

nages imaginaires. « Si ça peut amener un message, tant mieux. Il est plus facile de parler écologie aux enfants quand ça leur parle. »

Pratique. Site internet www.vortex-recupart.com ; Instagram [vortex_recupart](https://www.instagram.com/vortex_recupart) ; courriel : vortex.recupart@gmail.com